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Аннотация: В статье проводится анализ инвестиционной активности Карагандинской области как 

одного из индустриально развитых регионов Республики Казахстан. В ходе развития в экономике 

регио­на наблюдались тенденции изменения объемов инвестиций, доли отраслей в структуре ВВП, 

инвестиционной политики и качества структуры. В статье анализируются темпы изменений, оценивается 

влияние инвестиционной активности на формирование регионального валового продукта, а также 

изменение структуры региональной экономики. Оценка влияния инвестиций также рассматривается 

через анализ инвестиций в основной капитал предприятий. При этом указывается, что несмотря на рост 

инвестиций в основной капитал, адекватного роста регионального ВВП не наблюдается. Это вызывает 

сомнения в эффективности данного вида инвестиций и влияния на изменение структуры экономики. 

Вывод, к которому склоняются авторы, заключается в том, что в регионе необходимы реализация и 

инвестирование точечных проектов. Осуществление преобразований на уровне регионов может 

существенно улучшить не только экономическое, но и социальное положение Карагандинской области, 

а также значительно укрепить основные показатели экономики, что положительно отразится на 

изменении структуры экономики страны. 

Annotation: The article analyzes the investment activity of the Karaganda region as one of the industrially 

developed regions of the Republic of Kazakhstan. In the course of development in the region's economy, there were 

trends in changes in investment volumes, the share of industries in the GDP structure, investment policy and the quality 

of structure. The article attempts to analyze the pace of changes, assess the impact of investment activity on the 

formation of the regional gross product, as well as changes in the structure of the regional economy. The impact 

assessment of investments is also analyzed through the analysis of investments in fixed assets of enterprises. At the 

same time, it is indicated that despite the growth of investment in fixed assets, there is no adequate growth of regional 

GDP, which raises doubts about the effectiveness of this type of investment and its impact on the change in the 

structure of the economy. 

The conclusion to which the authors are inclined is that the region needs to implement and invest in point-based projects, 

making changes at the regional level. This can significantly improve not only the economic but also the social situation 

of the Karaganda region, as well as significantly strengthen the main indicators of the economy and positively affect the 

change in the structure of the country's economy. 
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